

Zahn-Art beim Zahnarzt

Autorin_ Heike Geibel

„Mit Zähnen kennt er sich gut aus. Denn seit mehr als 20 Jahren arbeitet der Kommunikations-Designer Rüdiger Block aus Herborn bei Idar-Oberstein für die Dentalindustrie. Für Zahnarztpraxen entwickelt er Praxisflyer und Patienteninfos. Und da ihm die Thematik rund um den Zahn so sehr gefällt, begann er vor zwei Jahren das Thema Zähne mal von der künstlerischen Seite anzugehen. Er setzte sich hin und schuf seitdem jene

Zahngestalten, die in ihrer Originalität und liebenswerten Art wohl einzigartig sind. Da bekommen manche Zähne menschliche Züge oder „erzählen“ Geschichten in traumhafter Umgebung. Trotz der meist farbenfreundlichen Motive wirken seine Serigrafien auf den Betrachter beruhigend und unterhaltsam zugleich. Und genau das will Block mit seinen Bildern bewirken: „Meine Bilder sollen Patienten während ihrer Warte- und Be-

